
昨日，UPM 芬欧汇川 （以下简
称“UPM”） 于宁波举行区域焕新
发 布 会 ， 宣 布 其 高 品 质 复 印 纸
UPM Jetset佳印®系列复印纸 （以下
简称“佳印”） 正式上市。

UPM 总部位于芬兰，是世界领
先的森林工业企业，也是全球最大的
纸张和纸浆供应商之一。2009 年，
UPM 创 造 性 地 提 出 了 “ 绿 尽 其
能 森 领 未 来 ”（Biofore） 的 新 概
念，以创新方式高效利用木材，并通
过整合生物和森林工业，创造出不可
再生材料的高品质替代品，兼顾盈利
与企业社会责任。

自 1998 年进入中国以来，UPM
即以其简洁、实用、环保的北欧理
念备受宁波消费者的青睐。象征着
专业和品质、以人为本、崇尚自然
的北欧理念贯穿了 UPM 每一款产品
生命周期的全过程。此次焕新上市
的佳印系列复印纸不仅可以满足专
业高品质文件打印的所有需求，也
符合 UPM 最严苛的环保及社会标
准，体现了 UPM 在可持续发展领域
的最新成果。

本次发布会还介绍了“负责任的
纤维”。经 UPM 验证的“负责任的

纤维”标志确保本产品从木材原料采购
到可持续生产的整个生命周期都符合严
格的环境与社会责任标准。该标准还涵
盖了保护生物多样性、负责任的员工政
策以及优秀企业公民等方面。

“佳印系列复印纸品质出众，遵循
最严格的可持续发展原则。购买这样体
现‘负责任的纤维’的产品，做出责任
之选，不仅可以让消费者拥有更好的使
用体验，也将对环境和健康产生积极影
响 。” UPM 特 种 纸 纸 业 销 售 副 总 裁
Jaakko Nikkilä 表示，“我们的地区经
销商一直是 UPM 的可靠合作伙伴，也
是 UPM 北欧理念的大使。作为行业引
领者，UPM 也期待与宁波和全国的长
期合作伙伴共同进步，推进中国的可持
续发展。”

“环境与健康在中国已经成为持续
热门话题。很多企业客户与个人消费者
在选购纸张时都会考虑产品对两者产生
的影响。作为负责任的企业，我们也希
望自己可以销售体现可持续发展的产
品，承担社会责任。”地区经销商代表
宁波嘉禾纸业总经理蔡旭表示，“佳印
系列复印纸经过FSC权威认证。其环境
表现远高于国家标准和行业平均水平，
令其在市场中极具竞争力。相信 UPM
佳印系列复印纸可以在宁波乃至全国取
得突出的成绩。”

UPM Jetset佳印®系列复印纸现已
登陆华东地区各大经销商。宁波、绍
兴、温州、台州、舟山、金华、丽水及
周边地区的企业客户可拨打经销商电话
13186861031（刘先生） 订购。

UPM芬欧汇川Jetset佳印®系列
复印纸区域焕新发布会于宁波举行

中央环保督察在浙江
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本报讯（记者王博 通讯员陈
葛泉城 蔡梦珠） 昨晚，央视三套

《向幸福出发》 栏目播出了“面条
女孩”邱一楠的爱情故事。节目
中，邱一楠讲述了自己从出生患脑
瘫、吃喝拉撒都只能在床上，到摘
得全国游泳奖牌、像正常人一样生
活、收获爱情的心路历程。

邱一楠今年 28 岁，家住鄞州
区百丈街道划船社区，为了给她看
病，母亲张守亚花光了家里的积
蓄 。 2006 年 ， 在 一 场 捐 赠 仪 式
上，市残联一名工作人员从帮助邱
一楠恢复身体角度出发，建议她学
习游泳。正是这个建议，让邱一楠
的人生“雨过天晴”。几个月的学
习，一次次呛水、一回回挣扎，让
无法走路的邱一楠找到了自由，像
条鱼一样，游了 50 米。功夫不负
有心人，经过两年的训练，邱一楠
的游泳技术和身体控制能力越来越
好 。 她 参 加 的 S2 级 比 赛 ， 在 省
市，乃至全国比赛中获得了十多枚
奖牌。

2014 年，划船社区成立了残
疾人梦工坊。在社区书记俞复玲的

劝说下，邱一楠走出了家门，和梦
工坊的伙伴们一起做零件，锻炼手
指。邱一楠的骨子里是好强的，她很
努力，也能吃苦，经常练得手都青紫
了还在坚持。慢慢地，邱一楠的手
开始有力量了，吃饭能自己用汤勺

了，也能自己上厕所、洗澡了。
此时，邱一楠将人生中的第一

个梦想告诉俞复玲：“我想扔掉轮
椅，站起来！”于是，两人约定
2015 年 立 春 ， 邱 一 楠 要 离 开 轮
椅，离开妈妈，独自走到梦工坊。

为实现这个梦想，邱一楠刻苦锻
炼，用双手扶着沙发，一步步挪
动，经常练得满头大汗。2015年 2
月 4 日，立春，邱一楠鼓足勇气，
独自一人从家里走到了梦工坊。短
短 200 米，邱一楠走了 20 多分钟。
在立春的阳光中，她和妈妈、俞复
玲紧紧抱在了一起。

这次行走，也改变了邱一楠。
从此，她不仅更加刻苦锻炼，还会
自信地与人沟通交流。2015 年 9
月，邱一楠在网络上认识了丈夫高
新文。那晚，他们聊了两个小时。
互道晚安之前，她说出了自己的真
实情况，不过高新文却不介意。很
快，两人见面了。见面后，高新文
给她发来短信——我想照顾你一辈
子。后来，事情发展十分顺利，
2016年5月，他们“闪婚”了。如
今，夫妻俩不仅恩爱，还有了一个
白白胖胖的儿子。

“我从没想过自己会拥有爱
情，缘分真的太奇妙了。”邱一楠
在央视节目录制现场说这些的时
候，高新文安静地坐在一旁，没有
说话，只有一脸的幸福。

脑瘫女孩走进央视《向幸福出发》
鄞州邱一楠讲述战胜病魔、自强不息、收获爱情的心路历程

本报讯（记者张燕 机场报道
组黄跃光 朱希恩） 到青岛最低仅
为 160 元，海口仅为 330 元……随
着暑运“下线”，特价机票“闪亮
登场”，支持宁波持续“热飞”。

随着高校陆续开学，暑期运输
渐渐落下帷幕。昨日，宁波机场发
布暑运信息：7月份以来，宁波机
场客流吞吐量达到 169万人次，创
历史新高，同比增长 21.4%。其中
8 月份旅客吞吐量达 85.8 万人次，

同比增长 17.9%，这一数据刷新了
宁波机场通航以来单月客流量历史
最高纪录。

近段时间以来，宁波机场日
均进出港旅客达 2.7 万人次，旅游
客流、商务客流、学生客流成为
主流，北上广深等航班密度大的
城 市 ， 成 都 、 西 安 、 长 沙 、 郑
州 、 大 连 等 热 门 旅 游 城 市 ， 日
本、泰国、越南等国际航线客流
量增速明显。

据统计，今年前 8个月，宁波
机场实现航班起降4.84万架次，完
成旅客吞吐量 615万人次，完成货
邮吞吐量 7.8 万吨，同比分别增长
15.8%、19.6%和24.9%。

随着各大中院校开学，暑运
期间不少票价高涨的热门航线机
票开始“跳水”，票价一路低至 2
折左右，这对最近有时间“错峰
出游”的市民是个利好消息。记
者在携程、去哪儿网等旅游搜索

引擎上看到，二三百元甚至是一
百多元的机票已开始销售。以携程
网显示的机票价格为例，近期本市
前往青岛、广州、长沙、重庆等地
机票折扣已依次低至 1.9 折、2.6
折、3折、3.3折，最低售价分别为
160 元 、 319 元 、 304 元 、 510 元

（以上价格均不含税），有些甚至不
到暑期价格的一半；前往北京、深
圳等热门旅游城市的机票也已是 3
至4折。

暑运“下线”：客流量创历史新高
特价“上场”：热门城市低至半价

本报讯 （记者冯瑄） 昨天，
中央环保督察组移交我市第二十
五批信访件 34 件，信访件涉及
大气环境问题 13 件、水环境问
题15件、噪声问题2件、垃圾问
题 1 件、其他问题 3 件。以上信访
件均转交各地各相关部门办理。

截至目前，省协调联络组信
访组已累计转交中央环保督察组
受理我市信访件 25 批次，共 661
件，其中涉及大气环境问题 278
件、水环境问题 260件、噪声问题
64件、生态问题12件、土壤问题
2 件、垃圾问题 8 件、其他问题
37 件 。 我 市 累 计 出 动 7802 人

次，检查企业 1678 家次，累计已
办结回复信访件 430 件，232 件转
交信访件正在办理中。已责令 512
家企业按要求进行整改，对 316起
环境违法行为进行立案查处，立案
金额1823.3万元，移送公安部门侦
查 3 件，行政拘留 2 人，刑事拘留
1人，累计问责32人，约谈72人。

现公开已办结的中央环保督察
组移交我市第十八批信访件 37件，
详情请登录宁波市政府网站（http:
//www.ningbo.gov.cn/）、宁波市环
保局外网 （http://www.nbepb.gov.
cn/Index.aspx）、中国宁波网 （http:
//www.cnnb.com.cn/） 查看。

为了进一步畅通环境问题投诉
渠 道 ， 近 期 广 大 市 民 也 可 拨 打
12345 宁波市政务服务热线反映各
类环境问题。

中央环保督察组移交
我市第二十五批信访件34件
我市公开第十八批中央环保督察群众信
访办理情况

本报讯（记者张昊） 昨天上
午，市人大常委会举行重点建议
办理工作“三见面”座谈会，围
绕市人大代表施建耀提出的《关
于加大四明山区域生态发展力度
推进高端中药材科研生产养生旅
游基地建设的建议》进行沟通交
流。王建康、卞吉安参加会议并
讲话。

这一建议是今年市人大常委
会主任会议确定的重点督办建议
之一，由王建康督办、卞吉安领
办。

四明山区域是浙东最大的
“绿肺”，是我市重要的生态功能
区和饮用水水源地之一，也是我
市相对欠发达地。施建耀代表认
为，四明山区域发展宁波高端中
药材科研生产、养生、旅游基
地，具有十分重要的意义，契合
四明山区域生态发展的功能定
位，符合山区农民的致富愿望。

主办单位市林业局和协办单位
市发改委、市农业局、市旅游局分
别报告了建议办理工作。据介绍，
我市传统的浙贝母、浙麦冬等中药
材种植有一定基础，但规模逐年萎
缩。浙贝母是宁波原产地标志农
产品，2016 年四明山区域浙贝母
面积 7000 亩。今年，浙江中医药
大学专家组、中国煤炭地质总局
对四明山区域进行调研评估，认
为四明山区域发展中药材基地基
本可行，四明山区域高端中药材
基地的建设方向为集基地种植、
科研加工和观光旅游于一体的多元
化发展模式，对建议提及的种植基
地和加工厂选址将进行进一步实地
考察和可行性研究，积极争取建议
内容的落地。

又讯 昨天下午，市人大常委
会还举行了张秀英代表提出的《关
于推进契约式家庭医生制服务的建
议》办理工作“三见面”座谈会。

市人大常委会举行重点建议办理座谈会

推进四明山区域
高端中药材基地建设

本报讯（记者董小芳） 昨日
上午，市政协举行重点提案“三
见面”协商会，围绕民盟市委会
提出的《加快打造优质特色小镇
的建议》提案展开面对面协商交
流。宋越舜、林静国出席并讲
话。

该提案是市政协主席会议确
定的今年重点提案之一，由宋越
舜领办、林静国督办。

民盟市委会在提案中提出，
建设特色小镇是宁波的切实需
求，是实现经济转型升级的有效
路径。针对当前我市打造优质特
色小镇中存在的特色优势没有充
分挖掘、创新资源及要素支持较
为薄弱等问题，建议集中力量争
创示范特色小镇，深度挖掘与谋
划新一批特色小镇，注重发挥企
业主体作用，充分利用都市圈资
源集聚要素，建立分类评估考核
机制与统计制度，加快打造优质

特色小镇。
提案主办单位市发改委，协办

单位市经信委、人力社保局、住建
委、文广新闻出版局、旅游局分别
介绍了提案办理工作。据悉，经过
全市上下齐心努力，目前我市特色
小镇工作已取得了一定成效，创建
培育数量初具规模，招商引资力度
不断加大，产业带动效应明显，为
打造品质宁波树立了新形象。下一
步，我市将在做强省级示范小镇的
基础上，加强对全市特色小镇的通
盘谋划，因地制宜深入挖掘小镇主
题，积极探索差异化、特色化和可
持续的特色小镇创建发展之路。构
建完善更加高效的市场化运营机
制，并通过强化土地保障、加强财
政扶持和金融支持、加快人才引进
等，增强创新资源及要素支持，推
进我市特色小镇提质增效。

民盟市委会对提案办理工作表
示满意，并进一步提出意见建议。

市政协举行重点提案“三见面”协商会

改革创新
推进特色小镇提质增效

本报讯（记者厉晓杭 通讯
员虞南） 昨天，阳光一早上岗，
气温也随之上扬，市区最高气温
达到36.6℃。不过随着冷空气南
下影响，雨水君适时前来救场，
今天下午起我市自北而南将迎来
一次明显降水过程，气温也将应
声而落。

“白露秋分夜，一夜凉一夜。”
明天，我们将迎来二十四节气中
的第十五个节气——“白露”。
俗话说“处暑十八盆，白露勿露
身”，意思便是这个时节，天气

开始转凉，昼夜温差逐渐加大，如
果这时再赤膊露体，就容易受凉，
轻则易患感冒，重则易染肺疾。

根据预报，今明两天我市有明
显降水过程，其中今天可能伴有雷
电、大风、短时强降水等强对流天
气 ， 今 天 最 高 气 温 仍 在 35℃ 左
右，明天起气温有所下滑，最高气
温在28℃至32℃。

气象部门提醒，近期我市天气
起伏较大，白天气温回升，不过早
晚已渐凉，大家出门需多添减衣
物，合理安排生活。

今明两天
甬城有明显降水
明天“白露”气温下滑

邱一楠一家参加央视节目录制。 （陈葛泉城 摄）

昨日起，天河水生态的施
工人员开始在月湖种植沉水植
物，这是月湖水下绿化的第一
步。据了解，沉水植物是水体
生物多样性赖以维持的基础，
通过建立以沉水植物为主的水

下森林立体生态系统，能有效阻
止底泥再悬浮，减少湖底淤泥向
水体释放过多的营养物质，避免
水体富营养化，从而使水体透明
度保持稳定。

（刘波 忻之承 摄）

月湖建设水下森林立体生态系统


